



Auf dem Weg zum Feuerwehrgerätehaus: Die Kindergartenkinder zogen mit ihren Laternen durch Frieda und feierten das Sankt-Martins-Fest gemeinsam.

Foto:privat

Laternen und Apfelpunsch

Kiga Sonnenschein aus Frieda feiert St. Martin mit Licht, Süßem und Feuer

In diesem Jahr fand das traditionelle Laternenfest einmal anders statt. Die Martinsfeier fand mit dem Martinsfrühstück und dem Spiel der Schlaufüchse am Vormittag statt. Zum „Martinswaffelessen“ waren dann alle Hasen-, Igel- und Mäusekinder mit ihren Laternen um 15 Uhr im Kindergarten eingeladen.

Nach einer gemütlichen Teestunde bei Kerzenschein,

die die Kinder in ihrer eigenen Gruppe erleben durften, trafen sich alle im Flur um die alljährlich stattfindende Teillaktion für die Eschweger Tafel durchzuführen.

Um 16.45 Uhr machten sich dann alle Kinder mit ihren Erzieherinnen auf den Weg Richtung Feuerwehrgerätehaus. Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Frieda sorgten für die Sicherheit auf der Stra-

ße. Angeführt wurde der kleine Zug wieder von einer Martinsreiterin. Unterwegs wurden an verschiedenen Stellen die Laternenlieder gesungen.

Am Feuerwehrgerätehaus angekommen sangen alle zusammen noch einmal das Lieblingslied der Kinder: „Mili und Molli...“

Anschließend gab es für das leibliche Wohl Glühwein, Apfelpunsch, Kochwürstchen,

Minibrezeln und kleine Schnucktüten. Rund um das Lagerfeuer hatten die Besucher die Gelegenheit, bei netten Gesprächen, den Abend ausklingen zu lassen.

Die Organisation rund um das Gerätehaus und den Einkauf hatten in diesem Jahr die Eltern der Schlaufüchse übernommen. Hier an dieser Stelle noch einmal ein großes Lob dafür.